



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 034
23 de enero de 2019

Seis candidatos a la Alcaldía de Quito expusieron su plan de trabajo en el Paraninfo Che Guevara

Con mucha expectativa se desarrolló en el Paraninfo Che Guevara el Conversatorio con 6 candidatos a la Alcaldía de Quito, quienes expusieron su plan de trabajo al colectivo estudiantil. El evento fue organizado y coordinado por la Msc. Karina Tello, docente de la Carrera de Derecho. El objetivo fue presentar las diferentes propuestas que tienen los candidatos a la alcaldía de Quito y cumplir con un requerimiento democrático de mantener activa la participación ciudadana.

Luisa Maldonado de Fuerza Compromiso Social, César Montúfar de Concertación, Juan Carlos Holguín de CREO, Xavier Buendía de Centro Democrático, Edgar Jácome de Adelante Ecuatoriano Adelante y Patricio Guayaquil de Todos, fueron los panelistas que acudieron a la invitación para debatir sus propuestas y presentar alternativas para solucionar la movilidad, limpieza y seguridad de Quito.

Javier Buendía consideró que la administración de Mauricio Rodas es inadecuada, inservible e ineficaz, porque no cumplió con lo marcado en el proyecto original del Metro de Quito que nació del Metro- Madrid, el cual previo a su ejecución debió instalarse un sistema integrado de transporte público. Invitó a los comerciantes informales a constituirse como plataforma y consolidarse como una organización colectiva. Promovió un diálogo con la banca pública y privada para llegar a acuerdos en beneficio de los quiteños.

Juan Carlos Holguín apuesta al buen uso de la tecnología para operar con plataforma de movilidad, constituidas por empresas como Cabify o Uber, que se adapten a las necesidades de los usuarios por medio los teléfonos inteligentes y optimizar el transporte en la ciudad. Destacó que su plan de trabajo tiene una reestructura municipal e innovadora, la cual cuenta con un estatuto económico como una herramienta de cambio.

Luisa Maldonado manifestó que, como concejala viene trabajando con proyectos que se están ejecutando en la ciudad. Manifestó que uno de ellos, es la recuperación de las quebradas que rodean a Quito para constituirlos como patrimonio. Señaló que fomentará la economía solidaria y realizará mejoras a la empresa pública para un eficiente servicio a la ciudadanía. Recalcó que es necesario involucrar a la población civil para crear una cultura ambiental y de reciclaje para hacer de los desechos sólidos un gran recurso que genere trabajo y desarrollo, creando condiciones para la inversión de la empresa privada.

César Montufar puntualizó que Quito fue secuestrado por mafias políticas, las cuales obstaculizaron el desarrollo de la capital y que es necesario atacar a la corrupción para recuperar la ciudad y hacer de ella una gran metrópoli. Planteó potenciar a la Academia, ya que, para Montufar la ciudad perdió su orientación por la crisis que existe en la universidad pública que es la base o columna de un país.

Patricio Guayaquil propuso una mejora en el sistema de transporte, mediante la construcción de vías alternas que lleguen a las principales arterias de la ciudad como la Simón Bolívar para evitar el caos que genera el tráfico, el cual ya no es solo un tema de organización, sino de salud.

Edgar Jácome presentó su proyecto, Quito vuelve a soñar, el cual que lleva 10 años de estudio, donde presenta soluciones a las problemáticas de la ciudad y que cuenta con un estatuto económico. Invitó a la ciudadanía a pronunciarse a una consulta popular y aprobar el estatuto económico. **I.F**